

Wien/Wiener Neustadt, September 2017

## **Ferdinand Porsche FernFH feiert das 10-jährige Jubiläum mit großem Fest über den Dächern Wiens**

**Mit rund 180 Gästen feierte die Ferdinand Porsche FernFH im k47 in Wien das 10-jährige Bestehen. Eigentümer Werner Jungwirth und Geschäftsführer Axel Jungwirth blicken auf eine enorme Entwicklung zurück. Anerkennung zollte der FernFH auch Harry Gatterer, Geschäftsführer des Zukunftsinstituts, in seiner Festrede.**

Der Rahmen hätte nicht passender für das 10-jährige Jubiläum der Ferdinand Porsche FernFH sein können: Im k47, mit einem 360°Panorama-Ausblick über die Dächer der Wiener Innenstadt, feierten Mitarbeiter\_innen, Studierende, Lehrende, Absolventinnen und Absolventen sowie Freunde und Partner der FernFH deren 10-jähriges Jubiläum. Werner Jungwirth, mittlerweile Eigentümer der FernFH, hatte 2006 eine Vision: „Ich wollte Menschen mit Bildungsbarrieren die Möglichkeit geben, ein Studium zu absolvieren, etwa Menschen, die beruflich viel im Ausland unterwegs sind, Alleinerziehende oder auch Menschen, die aufgrund von Beeinträchtigungen nicht an Präsenzhochschulen studieren können.“ Jetzt, zehn Jahre später, ist klar: Die Vision ist Realität. Mehr noch: Der Eigentümer ist überzeugt: „Wir werden Mainstreams setzen für die Zukunft des Studierens.“ Im Rahmen der von Studiengangsleiter Herbert Schwarzenberger launig moderierten Jubiläumsfeier streute Harry Gatterer, Geschäftsführer des Zukunftsinstituts, der FernFH Rosen: Diese schaffe es, mit der nötigen Emotion Vertrauen als Basis für die Zukunft zu erzeugen: „Der FernFH gelingt es, auch über die Distanz Bindung aufzubauen.“ Sein abschließender Rat, um weiterhin erfolgreich zu sein: „Immer locker bleiben.“

FernFH Geschäftsführer Axel Jungwirth versicherte, dass die FernFH den tertiären Bildungsmarkt weiter öffnen werde und blickte positiv in die Zukunft: „Wir haben zwei neue Masterstudiengänge und zwei neue Lehrgänge eingereicht und werden ab 2018 einen eigenen, auch physischen, FernFH-Campus haben.“ Und er bekräftigte die Vision von FernFH-Kollegiumsleiter Martin Staudinger, dass die FernFH in zehn Jahren anstelle von Studiengängen vielleicht schon personalisierte Studien-Verläufe anbieten könnte.

Unter den GratulantInnen beim Jubiläumsfest: Helmut Holzinger, Präsident der Fachhochschulkonferenz, Gründungs-Co-Geschäftsführerin Eva Braunstein, Raimund Ribitsch, Geschäftsführer der FH Salzburg, Kurt Koleznik, Generalsekretär der Fachhochschulkonferenz, Eva Werner, Rektorin IMC FH Krems, Christiane Spiel, Verein ECE, Fakultät für Angewandte Psychologie, Christian Stocker, Vizebürgermeister von Wiener Neustadt. Sie alle und rund 180 weitere Gäste nutzten den Abend zum Netzwerken auf der Terrasse des k47, wo bis nach Mitternacht ausgiebig gefeiert wurde.

---

### **Kontakt für Rückfragen**

Josef Kleinrath | Öffentlichkeitsarbeit & PR | [josef.kleinrath@fernfh.ac.at](mailto:josef.kleinrath@fernfh.ac.at) | +43 2622 32600-550

Ferdinand Porsche FernFH – FFH Gesellschaft zur Erhaltung und Durchführung von Fachhochschul-Studiengängen mbH | Zulingerstraße 4, 2700 Wiener Neustadt | Mariahilfer Straße 99, 1060 Wien | HG Wiener Neustadt FN 274853x | UID ATU 62482824 | [www.fernfh.ac.at](http://www.fernfh.ac.at)